

Cap sur les championnats du monde

TAMBOURIN

Indoor en Italie, du 6 au 8 décembre.

Le président de la fédération française de jeu de balle au tambourin, Yvan Buonomo, a reconduit Gautier Vidal pour « mener l'équipe de France sur la plus haute marche du podium ».

Pour cela, l'entraîneur-joueur de Courmonterral et son adjoint Clément Castelbou ont composé une sélection dans la continuité du dernier Mondial. « Choisir c'est renoncer a écrit Gide et il est impossible de faire des heureux sans faire de déçus. Ils sont cinq à poursuivre l'aventure et deux nouveaux venus, avec une moyenne de 24 ans et 5 mois, l'effectif a été rajeuni par rapport au titre de 2019 ».

Les Tricolores en campagne

Au côté de Florian Palau (Courmonterral), William Wahl (Paulhan), Quentin Guillerm (Courmonterral), Mickael Levis (Courmonterral), Enzo Espel (Mèze), Cédric Penas (Florensas), on retrouvera aussi le Garçois Jayson Séris (Aigues-Vives),

« jeune joueur de 21 ans qui a beaucoup progressé la saison dernière. Il a mené son équipe à la deuxième place du championnat de France ».

Côté féminin, Stéphane Mauri a été désigné pour reprendre les rênes de l'équipe de France au côté de Delphine Goud, adjointe et joueuse. « Cela représente une reconnaissance de mon travail depuis une dizaine d'années et une grande responsabilité. Je vais essayer tout simplement de continuer sur la lancée de Patrice Charles qui a effectué un énorme travail auprès des filles depuis des années et d'amener ma touche personnelle pour ce rassemblement ».

Après 30 ans passés dans le football en tant que joueur puis entraîneur, Stéphane Mauri a d'abord appris les rouages du tambourin à Vendémian puis à Cazouls-d'Hérault où il a multiplié les titres. Avant de créer en 2012 le club de Paulhan, uniquement dédié à la salle. Et qui a



Le club d'Aigues-Vives représenté par Jayson Séris.

été étoffé son palmarès côté féminin toujours avec deux titres de championnes de France, un en coupe d'Europe, trois coupes de l'Hérault et un titre de championnes de l'Hérault.

Pas étonnant alors de retrouver des Paulhanaises dans le collectif à sept, des cadres comme Nadège Charles ou Carole Ferrier, même si au-delà des résultats, « l'assiduité aux entraînements, l'implication dans la vie

de groupe, l'état d'esprit ont compté. »

La liste : Delphine Goud (Paulhan), Anaïs Liron (Paulhan), Océane Pastor (Paulhan), Nadège Charles (TC Londonien), Carole Ferrier (TC Mèze), Marine Entakli (US Poussan), Mathilde Vidal (TC Londonien).

N. H.

> Vidéo sur le club d'Aigues-Vives : <https://www.youtube.com/watch?v=TLWlx8jXR80>